
 

 

Neues Team gewählt 

Die Kulturgemeinschaft Hohenstädter Vereine Markgrafensaal  Hohenstadt e.V.  lud die 
Hohenstädter Vereine  und ihre Mitglieder zur Jahreshauptversammlung. Viele Mitglieder füllten den 
Saal, auch Bürgermeister Armin Haushahn  war gekommen. 

Der Vorsitzende Wolfgang Pöhner berichtete über die Aktivitäten der Kulturgemeinschaft. Er ging 
kurz auf die Entstehung des neuen Vereines ein, der als Ziel hat, den Saal für möglichst viele Vereine 
nutzbar zu machen und die Kultur zu fördern. Dafür wurde ein neuer Verein gebildet, der den 
Zusammenschluss der Vereine, ehemals ARGE, mit dem ehemaligen Kulturverein Markgrafensaal 
zusammenführte. Herbert Bauer , der Termine und Mietverträge managt, berichtete von den 
zahlreichen Aktivitäten. So wurde 2023 der Saal an 137 Veranstaltungstagen belegt, davon entfielen 
auf die örtlichen Vereine 24 und den Kulturverein 4 Veranstaltungstage.  Private Feiern, Konzerte, 
und sonstige Veranstaltungen füllten die übrigen Tage.  

Wolfgang Pöhner dankte allen Mitarbeitenden, die die Betreuung der Veranstaltungen übernehmen, 
dem Küchenteam, Reinhold Montaperti für seine vielseitigen Einsätze und Susanne Pflaumer für die 
Organisation des BR-Jubiläumskonzertes. 

Weiter konnte der Vorsitzende berichten, dass einige Bauarbeiten durchgeführt wurden: 
Bühnenvorhang und Bühnenbeleuchtung wurden erneuert , Änderungen an der Terrasse und 
Außenbeleuchtung  gemacht, der Lift kann weiter unentgeltlich genutzt werden. Auch die 
Ausstattung  des Saales mit LEDs kam weiter voran, alle Kronleuchter konnten umgebaut werden. 
Der Nutzungsvertrag mit der Gemeinde wird neu geschrieben und demnächst unterschrieben. 

Der scheidende Kassier Werner Lüdel gab in seinem Kassenstand einen umfangreichen Überblick zu 
den Finanzen des Vereines. Danach übernahm Michael Kaufhold die Leitung der Vorstandswahlen: 
Jenny Pilhofer übernimmt das Amt der ersten Vorsitzenden und wurde mit großem Beifall der 
anwesenden Mitglieder  bedacht. Als zweiter Vorsitzender stieg Peter Schwemmer neu in die 
Vorstandsarbeit ein, Schriftführerin bleibt weiter Conny Renner und als neue Kassiererin wurde Clara 
Schroth gewählt. Sie werden von einem großen Team unterstützt, das die Betreuung der 
Veranstaltungen, die Kunst- und Kulturarbeit sowie Bau und Finanzen organisiert.  

Die neugewählte Vorsitzende und Conny Renner dankten dem scheidenden Vorstand Wolfgang 
Pöhner für sein überaus großes Engagement und die jahrelange, oft auch mühevolle unermüdliche  
Arbeit mit einem Geschenk. Auch der scheidende Kassier Werner Lüdel wurde mit einem herzlichen 
Dankeschön für seine akribische Kassenführung verabschiedet .Jenny Pilhofer hob in ihrer ersten 
Ansprache an die Vereinsmitglieder die Bedeutung der Teamarbeit hervor, die in diesem Verein mit 
seinen vielen Arbeitseinsätzen unerlässlich sei. Mit einem kleinen Imbiss und Getränken wurde der 
neue Vorstand eingeführt. 


